

かわちだより

家庭数配布

河内小スローガン
感謝・わかる喜び・チームワーク

電話 651-1982 文責 校長 古賀 克彦



河内で学ぶ喜びを感じる日々

校庭のイチョウが、運動場に黄色いじゅうたんを広げたかのような、美しい秋の時候となりました。

さて、11月16日は、河内フェスティバルを行いました。河内太鼓の演奏に始まり、第2部では各学年の児童が河内について調べたことの発表、第3部では来校してくださった方と一緒にボッチャや風船バレーなどのニュースポーツを楽しみました。

今回の河内フェスティバルで、何よりも嬉しかったのは、心の響きあいが随所に見られたことです。60人を超える地域の皆様、保護者の皆様がご来場くださいり、子どもたちの頑張りや成長に心から拍手を送ってくださったこと、期待に応えようと子どもたち一人一人が全力で成果発表をしたこと、和やかにみんなでスポーツ交流ができたことなどです。河内で学ぶ喜びや価値を感じられる太鼓や学習の発表を見た地域の方からは、「自分の言葉で自信をもって発表する姿に感動した」という声も寄せられました。子どもたちに河内で学ぶことへの自信と誇りと自己肯定感がしっかりと高まったのは、間違いないかもしれません。これまで河内太鼓のご指導をしてくださった浜辺先生ご夫妻、インタビューや見学に対応してくださった皆様にも、改めて感謝御礼申し上げます。これからも、河内の子どもたちへの温かい応援を、よろしくお願ひいたします。



最近の行事から

<秋の遠足> 10/31(金)

皿倉登山を予定していましたが、残念ながら朝から雨が・・・。気持ちを切り替え、午前中に学習をしてから多目的ホールで弁当をみんなで食べ、午後は楽しくレクリエーションをして盛り上がりました。春に、リベンジの皿倉登山ができるかな?



<芸術家派遣事業> 11/20(木)

SIONという音楽家チームが、マリンバとピアノ、サックスの素晴らしい演奏を披露してくださいました。後半は、児童や職員一人一人が楽器を受け持ち、「勇気100%」の合奏にも挑戦しました。わずかな練習で、ばっちり演奏でき、子どもたちも大満足でした。校歌もみんなで歌いました。



<スクールコンサート> 11/25(火)

渡辺知子一座の皆さんのが、小規模な本校を選んで公演に来てくださいました。渡辺知子さんは、世界一になつたこともあるエレクトーン奏者です。これまで、2度にわたって命にかかる大病を乗り越え、生きていることの意味や素晴らしさを子どもたちに伝えるために、コンサートをしてくださっています。歌や演奏、お話に、心を震わせて聴き入る姿がたくさん見られました。河内地区の方も、多数参加してくださいました。



12月 1月 の予定

12/ 1(月)	スクールカウンセラー来校
2(火)	環境首都検定 5・6年
5(金)	大蔵中体験学習 5・6年
10(水)	給食訪問
11(木)	クラブ活動 3~6年
12(金)	PTA理事会
15(月)	スクールカウンセラー来校
16(火)	ピーチサッカー出前授業
17(水)	英検 ESG 6年
18(木)	おてんとうさん読み聞かせ クラブ活動 3~6年
22(月)	給食終了日
23(火)	後期の前半終了日 ※給食なし 要軽食 個人懇談会 午後

<冬季休業日 12/24~1/7>

【学校閉庁日 12/26と1/5】

1/ 8(木)	後期の後半開始日 ※給食なし 要軽食
9(金)	給食開始日
11(日)	河内地区どんど焼き
15(木)	委員会活動 4~6年
16(金)	避難訓練(土砂災害)
19(月)	スクールカウンセラー来校
22(木)	読み聞かせ クラブ活動

※ 水曜日は、フッ化物洗口を行います。